

## MEDIEN INFORMATION

### **Gospelchor „Golden Harps“ gibt weihnachtliches Benefizkonzert im Europa-Park**

**Am Dienstag, 27. Dezember 2022 dürfen sich Freunde des Gospels auf ein ganz besonderes Highlight freuen: Die „Golden Harps“ geben ihr traditionelles Charitykonzert im Europa-Park Dome.**

Bei der alljährlichen Veranstaltung präsentiert der 30-köpfige Chor aus Lahr eine bunte Mischung aus sanften und kraftvollen Gospel-Rhythmen. Gemeinsam mit einer mehrköpfigen Band und talentierten Solisten begeistert der Chor seit über 20 Jahren seine Zuhörer. Die musikalische Bandbreite reicht dabei von klassischen Stücken bis hin zu modernen Titeln der internationalen Gospel-Landschaft. Tickets sind online für 12 Euro erhältlich, das Konzert beginnt um 19.30 Uhr. Parkplätze stehen auf dem Besucherparkplatz des Europa-Park zur Verfügung. Die Einnahmen und Spenden des Konzerts kommen den ehrenamtlichen Vereinen „Santa Isabel e.V. – Hilfe für Kinder und Familien“ von Marianne Mack und „Einfach helfen e.V.“ mit der ersten Vorsitzenden Mauritia Mack zugute. Beide Vereine unterstützen Kinder und Familien in der Region, die durch einen schweren Schicksalsschlag oder eine Krankheit in Not geraten sind und schnelle, unkomplizierte Hilfe benötigen.

#### Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100  
Telefax +49 7822 77-14105  
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)